


[Noticias](#)
[Política](#)
[Economía](#)
[Entrevistas](#)
[Confidenciales](#)
[Opinión](#)
[Observatorio TIC](#)
 **S&P 500** 4492.1 +57.7 (+1.30%)
  **Nasdaq 100** 14803.9 +360.4 (+2.50%)
  **EUR/USD** 1.12337 +0.00881 (+0.79%)
  **BTC/USD** 38500.33 +558.51 (+1.45%)

[Inicio](#) > [Confidenciales](#) > ¿Y el pánico económico que causa Gustavo Petro?

[Confidenciales](#)
[Política](#)

## ¿Y el pánico económico que causa Gustavo Petro?

31 enero, 2022



Foto: Colprensa

***El abogado Ramiro Bejarano ha señalado enérgicamente en su columna dominical en el diario El Espectador que la cláusula Petro en varios contratos significa una señal de pánico económico que según él quiere causar la derecha para evitar que Petro llegue al poder***

Lo que comúnmente ocurre en Colombia para todos los problemas que el país enfrenta día tras día y que en parte puede ser una de las principales causas raíz de estar inmiscuido siempre en un bucle infinito de situaciones negativas aparentemente sin solución, es que el colombiano promedio se fija en las consecuencias, resultados y efectos de aspectos políticos, económicos sociales, entre otros, pero nunca se fija en la causa raíz, en el origen; no se fija en el A, pero sí se fija en el B.

En el caso de lo que plantea el abogado Bejarano, es necesario señalar que la cláusula Petro, que en este medio de comunicación se ha analizado y abordado desde la pasada elección donde enfrentó a Duque, es una consecuencia precisamente del verdadero pánico que causa Gustavo Petro, no es un producto unilateral que se crea de la nada por una estrategia económica o política como señala el abogado Bejarano, nace en respuesta a la reacción natural del mercado y de los agentes que están en el mercado de todos los sectores económicos que se muestran inconformes y asustados, con incertidumbre y obviamente con dudas a tope por cuenta de las declaraciones que hace el

candidato que hoy lidera en las encuestas, Gustavo Petro; declaraciones públicas, que cualquier persona objetivamente puede ver, analizar, estudiar y entender; y si se le pone un poco de lógica, de sentido común, coherencia y consecuencia; podríamos entender esto sin ningún problema.

Vamos a poner dos ejemplos; uno ajustado a los parámetros internacionales y uno casero. El primero de ellos, un inversionista en Londres o Nueva York, recibe asesores que le dicen, "señor invierta en Colombia en asuntos petroleros, en el sistema bancario, invierta en áreas en general de la economía, invierta en tierras, proyectos de infraestructura, entre otros". El inversionista, sin mirar el mapa y sin saber quien es Gustavo Petro lo que dirá es, "bueno, ¿cuándo hay elecciones allí y quién gobierna?"; preguntará por el entorno sociopolítico y quienes quieren invitarlo a la inversión, tendrán que decirle que hay elecciones en mayo y que quien va liderando encuestas es Gustavo Petro y el inversionista preguntará sobre las propuestas de Gustavo Petro para esos sectores a los cuales a él lo están invitando a invertir, los asesores, tendrán que explicarle todas las posiciones de Petro sobre tierras, elevar el impuesto de las tierras en Colombia hasta que los dueños de las tierras se asfixien y tengan que venderlas, lo ha dicho Gustavo Petro, a nivel petrolero a penas se posicionen, cesarán todas las exploraciones petroleras del país, cosa que el mercado a nivel internacional ya está respondiendo y se puede evidenciar con la caída de los bonos de **ecopetrol**; contarle que gustavo Petro cree que los fondos privados de pensiones hay que acabarlos, es un convencido de eso y contarle todas las políticas. El inversionista basándose en su sapiencia y conocimiento tomará la decisión de si invertir o no. En el caso común y corriente, si uno tiene un vecino que dice que lo va a matar todos los días, que lo va a matar, que lo va a matar, que lo va a matar... pues uno sale todos los días con más miedo de la casa hasta que llega el punto en el que se termina mudando, porque le da miedo que lo maten.

De manera que la cláusula Petro, que se establece desde hace más de cuatro años y que se volvió a poner de moda por obvias razones este año, es una respuesta del mercado y de los agentes a unas amenazas que el candidato que hoy lidera las encuestas hace y que ni más faltaba, está en todo su derecho a hacerlas, eso nadie lo cuestiona. Y si hoy Petro lidera las encuestas es porque hay una mayoría supuestamente de la población que apoya esa ideología y apoyaría esas decisiones eventualmente cuando se tomen. Entonces el inversionista o el visionario, es absolutamente de invertir o no y de poner las cláusulas que quiera; empezando porque un contrato privado es donde se reúnen las voluntades de dos partes.

El abogado Bejarano se equivoca y de gran manera al sugerir que esta es una estrategia para crear pánico económico, lo real que sucede en el país es eso; hay personas que no están invirtiendo en Colombia por cuenta de las elecciones que a nivel por ejemplo, de compra de vivienda de 200 o 300 millones de pesos, la gente no está haciendo inversiones porque le da temor y prefieren esperar, y quienes tienen más capital para invertir lo que hace y lo que se está registrando es que se van a ciudades como Miami o en general al estado de la Florida a invertir allá; teniendo un pie afuera y el otro adentro. Otros colombianos han preferido optar por obtener dobles nacionalidades en España, Portugal, Panamá, entre otros, y poder huir si es el caso, si así lo consideran que hay un peligro en la economía del país en el cual han nacido.

Para concluir, es importante que el país en todos los casos se pregunte, ¿qué es lo que pasa en A, cuáles son las causas, qué es lo que hace, qué es lo que origina algo para que suceda B? ¿Qué es con lo que estoy inconforme? Y así, se permitirán mejores evaluaciones, más rigurosas, serias, estrictas, pero sobre todo, más apegadas a la realidad y no apegadas a los cálculos políticos o emocionales de las personas.

[LEER TAMBIÉN: Así termina el gobierno Duque y se proyectan las elecciones, según encuesta Guarumo](#)

## 360 Radio necesita tu colaboración para seguir informando

¿Quieres contribuir a la expansión y consolidación de 360 radio?

[Quiero Ayudar](#)

ETIQUETAS [elecciones](#) [Gustavo Petro](#) [Inversiones](#)





WhatsApp



Facebook



Twitter



LinkedIn

Artículo anterior

Maniqueísmo país

Artículo siguiente

Desempleo en Diciembre llegó a 11%

### Mas Leido



Del concejal Julián Osorio a una sociedad compasiva y generosa



«Este es el proceso con menos excombatientes asesinados». Duque



«El Banco de la República nos sorprendió con el incremento de 100 puntos básicos»: Economista Andrés Pardo y exviceministro de Hacienda en 360



«Vuelve todo a la normalidad»: experto Andrés Moreno sobre tasa de interés en 4,00 %, en 360

### Opinion



Maniqueísmo país



Del concejal Julián Osorio a una sociedad compasiva y generosa



Protección jurisprudencial del narcotráfico



Linchamiento salvaje

### Categorías Seleccionadas

Destacados	15607
Noticias	14479
Nacional	8878
Internacional	3073
Economía	2483
Columnas	2218



Medio de comunicación enfocado en los principales hechos políticos, económicos, sociales y de opinión. Estamos en radio, internet y publicaciones impresas.



comercial@grupogaviriacano.com.co



Medellin, Colombia

